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Herr Schürmeyer unterbreitet den Vorschlag, für die Entsorgungsfahrzeuge das 
„Dreieck“ am Jeeser Teich mit Recyclingmaterial zu befestigen, da es durch die Ent-
sorgungsfahrzeuge total zerfahren wurde. 

Herr Mirko Timm führt hierzu aus, dass es in der Gemeindevertretung dazu be-
reits Überlegungen gegeben habe eine befestigte Straße um den Jeeser Teich zu er-
richten. 

Herr Schürmeyer ist der Meinung, dass um den Teich keine befestigte Straße ge-
baut werden muss, eine Spur mit Baurecycling wäre ausreichend.

Herr Mirko Timm gibt zur Kenntnis, dass Recyclingmaterial noch vorhanden ist, 
dies könnte kurzfristig erfolgen. Es wird ein vor Ort Termin stattfinden um eine 
machbare Lösung zu finden. 

Weiterhin informiert Herr Schürmeyer, dass sich die Kuhle Richtung Autobahn zu 
einer Abfalldeponie für Gartenabfälle und Müll entwickelt. An dieser Kuhle toben 
sich auch Crossfahrer mit ihren Motorrädern aus. 


